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Rotary Club of YOKOHAMA MIDORI 

横横 浜浜 緑緑 ロロ ーー タタ リリ ーー クク ララ ブ
 

ブ

2 0 0 1 - 0 2 年度国際ロータリー会長 

リ チ ャ ー ド ･ Ｄ ･ キ ン グ 
  Mankind is our business 
   人類が私達の仕事 
 

司会   斉藤、鶴岡, 河原 ＳＡＡ 

点鍾  加藤 喜夫 会長 

合唱   我らの生業 

ゲスト 金 善郁 君 

 

米山奨学生に卒業記念品贈呈 

       米山奨学生  

東京工業大学を今春卒業いたしまして、

学院（工学部）に勤務する事になりまし

大変お世話になりました。 
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金 善郁 君 

 
神奈川大学大

た。 

会長報告    

４０回目の会長報

何人も、抑留又は拘

ときは、法律の定め

もとめることがで

たとえ無罪を勝

て刑事裁判を受け

的、経済的な損失

これは、結果的に

様々な損失を金銭

である。この条文を

る。 刑事補償法は

保障と裁判に要し

抑留、拘禁の補償

００円以下（刑事

例えば、えん罪事件

る免田事件の場合

判決が下され、８３

拘束日数１万５９

０円、総額９０７１

ことです。これが３

1
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但し、第 4 水曜日 夜間例会   

第５水曜日 夜間移動例会  
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        青葉台フォーラム 
    TEL（045）985-2109 
所 横浜市緑区中山町２３０ 
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FAX (045)933-2027 

ail  rcmidori@01.246.ne.jp 
L http：//www.01.246.ne.jp/rcmidori/ 
       加藤 喜夫会長 

告になりました。憲法４０条です。 

禁された後、無罪の裁判を受けた

るところにより、国にその保障を

きる。 

ち取ったにしても、身柄を拘束され

ている間にこうむった精神的、肉体

は非常に大きい。 

無罪の判決を受けた人に対して、

的に保障することを規定した条文

受けて刑事補償法が制定されてい

、抑留、拘禁された日数に応じた

た費用の保障を定めている。 

金額は一日１０００円以上１２５

補償法第四条）。 

の代表的な事件として知られてい

は、１９４８年の事件発生から死刑

年に再審無罪とされるまでの身柄

９日。１日当たりの補償額は７２０

万２８００円が支払われたと言う

４年間の代償だとしたら、充分な

mailto:rcmidori@01.246.ne.jp


額でしょうか？ 幹事報告           森 一誠幹事 

1. 岩崎会員の件 さてゴルフの話です。このところ不景気のせいでし

ょうか？ゴルフ場の経費削減のせいでしょうか？ 

キャデイー無しのセルフで、ゴルフをやるところも多

くなりました。 

岩崎会員は現在入院中でございます。病状や病名

など詳しいことはわかりません。いまは昭和医大

に入院されていますが、お見舞いはできないよう

であります。 思えば、ラフや林の中を自由に走り回れるのも、泥が

きれいに拭かれたボールでパッテング出来るのも、す

べて彼女たちがいての話。セルフでやってみると疲れ

方がだいぶ違うのがよくわかります。 

2. 5 月 29 日は休会とさせていただきます。 

 
委員会報告          

ＩＴ推進委員長 長根 信康 キャデイーについてこんな風に言ってる記事を見つ

けました。 先週もお知らせ致しましたが、2590 地区協議会の記

録が CD-ROM で本部から届いて居ります。 ゴルフアーを捕まえて、なぜゴルフをやるのかを聞

くと、答えの中に必ず「運動のため」と言うのが入っ

ているはず。 

経費削減のため、CD-ROM で会員に配布要請されて

おりますが、印刷するには大変時間を要しますので、

必要な方にはＲＯＭをコピーしてお渡し致します。 ところが運動のためと答えたゴルフアーが、肉体の鍛

錬を拒否してバッグをキャデイーに運ばせる。その結

果、運動量は極端に減少し、終日歩いても、せいぜい

コップ３杯のビールをする程度のカロリーで済むお

散歩になってしまった。と言うんですね。 

 
         親睦活動委員長 北原 弘文 

期末懇親会の件、従来通り一泊にするか日帰りかの意

見聴取のところ、先週の理事会での記禄では、“宿泊

タイプを変更する”とありますので、本日卓話の後半

15 分程度時間を当てて本件について皆様のご意見を

頂きたいと思いますので宜しくお願い致します。 

ゴルフ史上、初めて女性のキャデイー制度を導入し

たのが日本なんだそうです。 

「日本のゴルフアーは世界一幸せなムードの中でゴ

ルフをしている」  

三分スピーチ ゴルフ狂のボブ・ホープはこう言って、女性のキャデ

イーがうらやましいと、１９６５年のボブ・ホープ・

クラシックにわざわざ日本から５人の女性キャデイ

ーを呼び寄せたという事です。そして「女性キャデイ

ーが、これほど素敵だとは知らなかった。気配りが優

しくて、しかもゴルフアーの心理を熟知している」と

して評判だったそうです。 

熊本でメイキャップを。 
             河淵 雄 会員 

この連休を利用して、熊本の娘のところに行って参り

ました。 

本年は最寄の“熊本菊陽ＲＣ”でメイキヤップをして

まいりましたのでご報告致します。 

小さい規模のクラブで 20 名前後の会員です。  
僕のゴルフ仲間で残り何ヤードから始まって、２打目

を打つ時からグリーン上でのラインをキャデイーさ

んに聞いてるのがいますけれども、彼は最後の３０セ

ンチにパターのラインも聞きます。 

会員数の伸び悩みの時節柄、小規模のクラブ運営や工

夫が若しかしたら見られ参考になるかも知れないと

思い、敢えて訪問致しました。 

会長幹事をはじめ皆な一堂に会し、円卓風の席で 

運動になる量は少ないかもしれないけれども、ゴルフ

の時にはやっぱりキャデイーさん、いたほうがいいで

すよね。 

和気あいあい、小規模クラブならではの楽しいクラブ

の人たちと接することが出来ました。 

私も、ロータリに席を置いて良かったと思う一時であ

りました。  

バーナ交換を致しましたので会報に添付致します。  
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法事のため休みました。失礼いたしました。 

 

 
5 月 8 日 5 件 

 
￥  ９．０００ 

 
本年度累計 ￥８３３．１００ 

  
 

出席報告 

                  大地 哲郎  出席委員長 

岩崎恒雄会員の病状について！ 

、     2,3 日して大変元気になり森幹事がお見舞に来られ

た時はまだ良かったのですが、昨日になって急変いた

し、現在、昭和大学藤が丘病院の救命センターで治療

中です。 

従って、現在見舞いは無理です。 

 

会員数 本日の出席 本日の出席

率 

前々回の補

正後出席率 
 

 
36 

 
  21   78   100 

 
欠席届  

 鶴岡  武 君 

急用のため欠席します。 

 
ニコニコＢＯＸ 

 

 

 

 

 

脇田  幸一 君 

結婚記念日のお祝いありがとうございました。 

濱田   茂 君 

金君ようこそお越し頂きました。 

 
ニガニガＢＯＸ 

脇田 幸一 君 

先週仕事で欠席しました。 

河渕  雄 君 

先週は熊本行きで欠席いたしました。申し訳あり

ませんでした。 

 
新海 豊一 君 

 
RI 新定款及び細則 

卓話 
 「ＲＩ新定款及び細則の変更について」 

会長エレクト 市瀬 栄一 

 

3年に一度行われる規定審議会が 2001年 4月 21日～

27 日間米国シカゴにて開催され、国際ロータリーの

規定審議会が決議した 98 の立法案が採択されました。

その中から我々に直接関係した事項を抜粋しました。 

① 第五条 会合－取り消し 

・ 年度 2回までが 4回までとなる。 

・ 会長が死亡した場合が会員が死亡した場合

となる 

② 第六条 会員身分－会員の種類 

・ 正.名誉.シニア.アクティブ.パストサービ

ス等 5種類の会員が正会員.名誉会員の 2種

類になる 

③ 第七条 職業分類－制限 

・ 各職業分類（宗教.報道.外交官を除く）から

1名とするが 5名までとし、会員数が 51 以

上の場合は会員数の１０％より多くならな

い限り増員してもよい 

④ 第八条 出席－一般規定 

(ア) 例会時間の６０％（36 分間）以上会場にい

なくてはならないが、クラブ理事会がその

理由を認めれば中途退席してもよいとなる 

(イ) メークアップ 

期間が次の例会までにが、例会前後 14 日間

となる。クラブがスポンサーした地域の行事

や会合に参加する 
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家族会形式の良い点（一泊の悪い点） ⑤ 第十一条 会員の身分の存続－連続欠席 

（１） 仕事の影響少ない。 ･連続 4回例会に出席しなかった場合、自動的に

身分を終結するものとしたが、今度は理事会で通

知を出し検討して結論を出す 

（２） 家族間の懇親が深まる。 

（３） 一泊の費用で夫婦が参加できる。 

（４） 時間的に拘束されない。 ⑥ 喫煙されている方に気になる国際ロータリー細

則  
それではご意見を頂きたいと思います。 国際ロータリーに細則に新しく追加されました 

 第二条 国際ロータリー加盟会員 2.040.喫煙 

｛発言者 1｝村松会員  個人の健康に有害であることを認識し、会員な

らびに来賓の各自は、国際ロータリーの名の下に

開かれる会合およびその他の行事において、喫煙

を控えるよう奨励される。 

私は、年 1 度ですので一泊が良いと思い一泊に入れま

した。 

｛発言者 2｝高嶋会員 

私は、家族会形式に入れました。  

クラブフオーラム 今年は家族会重視で来ていますのでその趣旨に沿っ

たらどうかと思っております。 期末懇親会について 
              親睦活動委員長 北原 弘文 昔の話ですが、酒を飲みすぎて喧嘩が始まって、仲裁

役したことがあります。 今週の会報に理事会記録が記載されていますが、 

｛発言者 3｝山下会員 “期末懇親会は宿泊タイプを変更”とあります。 

私の記憶では、最近、期末家族会は例がないと思いま

す。 

現在までの会員意見調査で、従来通り一泊希望者もあ

ります。 

最近家族会が多かったし、同伴があまり多いのは良い

のか考える必要があると思う。 

本年度は会長の意思でもあり、家族会主体に計画して

きましたが、期末懇親会もその延長の形で考えて良い

かどうか、さてどうしようか、本日この時間を頂き皆

様のお考えを頂きたいと思います。 

期末懇親会くらい家族なしでやったらどうか、でなけ

れば会員の期末懇親の意味が無くなる。 

 私の考えは、一泊なしの普段行けないような高級料亭

でコンパニオン入れて男のみでどうですか！ 本日のアンケートの結果は次の通りです。 

以上参考意見で申し上げます。 全員 28 名です。 

｛発言者 4｝新海会員 （1）一泊希望者   15 票 

私は、その他に入れました。 （2）家族参加    10 票 

（3）その他     3 票 一泊にすると翌日仕事ですで、ここが肝心のところで

すが、翌日のこと考えますと時間的に厳し。  
｛発言者 5｝脇田会員 調査の中意見ご紹介しますと。 

一泊の良い点 私は、いつも二次会を途中で抜けてアンマを呼びマッ

サジしてもらいます、翌日木曜で 9：00 より往診で

す、あさ早く 5：00 頃宿を出て帰って来ます、私も

年ですので早く起きてしまいます。 

（１） 一泊してゆっくり温泉につかりたい。 

（２） 懇親がより深まる。 

（３） 男同士でザックバラン（無礼こう）に振舞え

る。 いつも朝に参加できませんで申し訳有りません。 

つらいですけれど矢張り泊が良いかなーと思います。 （４） GOLF の人は費用が浮く。 

｛発言者 6｝代々木会員 （５） 気にしないで飲める。 

私も一泊を希望しています。 （６） 今回くらい家族はやめたら！   

過去に、交通便の悪いところでやった事がありまして、

矢張り仕事の都合とか、朝早く帰る方、又は前日仕事
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 を終えてホテルへ駆けつける方に重荷となりますの

で出来れば気楽に、便利なところを選んで頂きたいと

思っております。 

 

 

{発言者 7}加藤会長  

 私は、最初の方針でもあり、期末も延長で考えました

ら、親睦の皆様に大変ご迷惑をお掛け致しました事申

し訳なく思っております。 

 

 

私の希望と致しましては、一泊でなく普通の夜間

例会形式が良いと思って居りました、脇田さのよ

うに朝早くに帰ってしまう人、夜中に帰る人、大

抵の人は翌日仕事を抱えて、この会に参加してい

ます、私の希望としては、一泊でなく極普通の夜

間例会にしていただければと思っております、又

私がよそのクラブの事を伺ってみましたら、矢張

り一泊はあまり例を見ないようです、必ずしも他

と一緒にする必要はありませんが、こう言う時期

でもありますので、脱一泊が良いかと思った。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

｛発言者 8｝森宏会員  

 私も会長と同じように一泊でない方に賛成しており

ます。  

 私も仕事を卒業したら、家内と一緒にゆっくり温泉へ

行ったり旅行したりが約束でしたので、大意は有りま

せんが一泊でない方に入れましたが、皆さんの意見沿

うつもりです。 

 

 

 

  

                  以上  
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        ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長           須藤  保夫

  2002 年 5 月 Ca enderl   2002 年6 月 Calender 

  1578 
＊結婚記念、濱田、代々木、村松、大地、脇田、斎藤  

晃  下中会員の 7 名 1 土     

1 水 ＊誕生日祝； 武藤会員 5/7       2 日     

    ＊定例理事会   3 月     

        4 火     

2 木       1583
＊結婚記念、高島会

員   

3 金 憲法記念日   5 水 ＊誕生日祝、村松 6/11、代々木 6/11 

4 土 国民の休日       ＊定例理事会   

5 日 子供の日     木 ＊年次計画（市瀬会長エレクト） 

6 月 振り替え休日   6 木     

7 火     7 金     

  1579     8 土     

8 水 ＊卓話；RI 新定款及び｢細則について、 9 日     

     会長ｴﾚｸﾄ：市瀬栄一          10 月     

9 木     11 火     

10 金       1584
＊誕生日祝、餅田

6/15   

11 土     12 水     

12 日         ＊一年を省りみて（四大奉仕委員長） 

13 月     13 木     

14 火     14 金     

  1580     15 土     

15 水 ＊卓話；財団奨学生（竹内美玲さん）   16 日     

        17 月     

16 木     18 火     

17 金       1585
＊誕生日祝、脇田

6/19   

18 土     19 水     

19 日      ＊期末懇親会   

20 月     20 木 
＊ゴルフ同好会

（未）   

21 火     21 金     

  1581 ＊夕刻例会 （点鐘 6：30 分） 22 土     

22 水 ＊誕生日祝、斎藤清会員 5/28   23 日     

    ＊ﾌｵｰﾗﾑ（鶴岡会員増強委員長）   24 月     

23 木     25 火     

24 金       1586 ＊夕刻例会 （点鐘 6：30 分） 

25 土     26 水 ＊会期終了挨拶、（加藤会長、森幹事） 

26 日 次期地区協議会（聖光学院）義務者のみ 12：30 点鐘         

27 月     27 木     

28 火     28 金     

  1582 ＊休会   29 土     

29 水     30 日     

            

30 木         

31 金         
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